

L'accord sur la poursuite des consultations entre gouvernement et opposants syriens est confirmé



Moscou, 30 janvier (RHC-PL-RT-DPA) Le directeur de l'Institut d'Études orientales de l'Académie des sciences de Russie, Vitaly Naoumkine, a confirmé que le gouvernement syrien et des opposants politiques vont poursuivre leurs discussions sous les auspices de Moscou.

Cette annonce a été faite au terme d'une réunion qui a rassemblé à Moscou une délégation de Damas et près de 30 représentants d'organisations modérées de l'opposition.

L'académicien russe a précisé que les participants ont convenu de la tenue d'une réunion similaire dans un futur proche.

Vitaly Naoumkine a précisé qu'il serait naïf de croire qu'un accord aurait pu être trouvé au terme de la première consultation et il a assuré que l'élaboration d'une déclaration politique n'était pas à l'ordre du jour de cette réunion.



Radio Habana Cuba